



Godok Ulang Program Infrastruktur Prioritas



NURHADI/FAJAR

Hati-Hati

Salah satu titik di ruas Jalan Hertasning Makassar yang berlubang. Pengendara harus waspada jika melintas, terutama di malam hari.

Godok Ulang Program Infrastruktur Prioritas

MAKASSAR, FAJAR—Efisiensi anggaran juga berdampak terhadap perencanaan program infrastruktur di Gowa tahun ini. Hingga kini, pemerintah daerah masih mencari solusi untuk menentukan prioritas proyek.

Padahal, Kabupaten Gowa salah satu daerah yang butuh penataan infrastruktur. Masih banyak jalan rusak dalam kondisi parah butuh perbaikan.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Gowa, Rusdi Alimuddin menuturkan pihaknya masih menunggu hasil perencanaan anggaran sebelum menetapkan program kegiatan infrastruktur untuk tahun ini.

"Belum selesai perencanaan anggaran untuk mengatur ulang program kegiatan karena adanya efisiensi," ucapnya.

Salah satu sektor yang terkena dampak efisiensi ini

adalah pembangunan jalan. Menurut Rusdi, efisiensi yang dilakukan berkisar Rp64 miliar. Hal ini membuat pihaknya sulit menentukan prioritas proyek infrastruktur.

"Jalanan mengalami efisiensi kurang lebih Rp64 miliar, jadi bagaimana menetapkan prioritas kalau anggarannya masuk dalam daftar efisiensi?" jelasnya.

Dengan kondisi ini, Rusdi menyebut bahwa saat ini Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) masih mencari solusi terkait pelaksanaan proyek jalan di Kabupaten Gowa.

"Makanya sekarang masih sementara dicari jalan keluarnya untuk pekerjaan jalan oleh TAPD," ujarnya.

Terkait dengan proyek pembangunan lainnya, Rusdi menegaskan bahwa keputusan akhir tetap bergantung pada hasil perhitungan efisiensi yang dilakukan oleh TAPD. Pihaknya hanya bisa

menyusun program kegiatan berdasarkan anggaran yang nantinya dialokasikan oleh pemerintah daerah.

Sebelumnya, Wakil Bupati Gowa, Darmawangsyah Muin menekankan sektor pertanian dan infrastruktur akan menjadi perhatian utama.

"Saya berencananya akan melakukan inspeksi di lapangan untuk menilai kebutuhan mendesak, seperti penanganan banjir di kawasan perkotaan dan kebutuhan pangan masyarakat," katanya.

Dia menegaskan komitmennya bersama Bupati terpilih Husniah Talenrang untuk merealisasikan janji-janji politik meski dihadapkan dengan keterbatasan anggaran. "Semua komitmen yang telah kami sampaikan wajib dilaksanakan. Itu janji kami kepada masyarakat Gowa," pungkasnya. (sae/lin)